## L'accordéon club à Paray-le-Monial



urant cette deuxième semaine des vacances de Toussaint les musiciens de l'ACR vont affronter le jury de l'union musicale des professeurs européen à Paray-le-Monial. Ils se sont activement préparés pour ce concours et espèrent rapporter de précieuses coupes à la maison. Ils vont profiter de ce déplacement pour visiter les alentours : de Dijon au Creusot, puis aux hospices de Baume en passant par les usines Michelin, ils joindront ainsi l'utile à l'agréable accompagnés de leurs parents et amis qui les soutiendront le jour J!

À leur retour, ils ne chômeront sûrement pas, car la date du loto arrive à grand pas. Le dimanche 17 novembre tout le monde sera sur le pont pour accueillir le public autour des tables cette fois! Les plus chanceux repartiront avec de jolis lots: dont un vol en montgolfière, un salon de jardin, un bon d'achat de 200 €, un frigo garni, une barre de son TV, des corbeilles de fruits, des plateaux de fromage des bons d'achat de l'UCAR, le tout pour une valeur totale de 4 000 €. Les échaudés de Yoann pâtissier du club seront présents à l'entracte et les enfants pourront participer à un bingo avec 10 lots à gagner.

Les projets de cette dynamique association sont encore très nombreux en cette fin d'année; les musiciens se produiront au thé dansant de Naucelle le premier décembre, à Saint-Victor-et-Melvieu le 18 décembre et la maison de retraite de Camares le 23 décembre. L'année se terminera avec la grande soirée dansante du 31 décembre, organisée et animée pour la première fois par l'ACR à Réquista.

